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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 12.03.2014 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

 

Am 6. Juli 2011 beschloss der Erfurter Stadtrat im Zusammenhang der Multifunktionsarena 

folgenden Punkt in der DS 1205/1: 

„Die im Zusammenhang [des Baus der Multifunktionsarena] notwendig werdenden 

Infrastrukturmaßnahmen, insbesondere der Ausbau der Südeinfahrt, die Schaffung von 

Parkflächen, der Abriss der Schalenhalle, die Umgestaltung des Stadionumfeldes und der 

Schutz der Wohngebiete im Umfeld des Stadions sind in das Gesamtprojekt zu integrieren, 

bezüglich der Planungs- und Erstellungskosten zu beziffern und umzusetzen.“ 

 

Zudem beschloss die Mehrheit des Stadtrates im Rahmen des Haushaltes 2014, dass zwar für 

dieses Jahr Planungsmittel für den Ausbau der Arndtstraße eingeplant sind, jedoch in der 

mittelfristigen Finanzplanung bis 2017 keine investiven Mittel für die Umsetzung des 

Bauprojektes „Arndtstraße / Südliche Stadteinfahrt“ folgen werden. 

 

Beide Beschlüsse stehen in deutlichen Widerspruch zu einander. Anwohner und Einpendler sind 

bereits besorgt, dass das Projekt möglicherweise gar nicht realisiert wird und die 

Verkehrssituation sich in diesem Bereich weiterhin drastisch verschärfen wird – erst recht wenn 

der Bau der geplanten Multifunktionsarena vor den notwendigen Infrastrukturmaßnahmen im 

Umfeld fertig gestellt werden sollte. 

 

Ich bitte Sie daher, folgende Fragen zu beantworten: 

 

1.Ist Ihnen der benannte Widerspruch zwischen der Notwendigkeit der Maßnahmen an der 

Südlichen Stadteinfahrt entsprechend des Ratsbeschlusses aus 2011 und der dargestellten 

versäumten mittelfristigen Mittelbereitstellung in der Haushaltsplanung bewusst und wenn ja, 

wie gedenken Sie diesen aufzulösen? 

  

 

Herr Kallenbach, Fraktion CDU 
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2.Für welchem Zeitrahmen planen Sie vor dem Hintergrund des steigenden Verkehrsaufkommens, 

das sich voraussichtlich mit dem Bau der Multifunktionsarena noch zusätzlich potenzieren wird, 

die Realisierung der Baumaßnahmen an der Arndtstraße entsprechend des Stadtratsbeschlusses 

vom 6. Juli 2011 umzusetzen? 

 

3.In welcher Weise wurden die in 2013 eingeplanten Mittel von 150.000,00 Euro tatsächlich für 

Planungen zum Bau der Südeinfahrt verwendet und für welche planerischen Details sind die 

300.000,00 Euro für 2014 vorgesehen? (Vgl. HH-St. 63000.95041) 

 

 

 

 

 

 

 

20.02.2014, gez. i. A. Bergmann    

Datum, Unterschrift 
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